


Vue sur la baie des Canoubiers sur un terrain paysage d’essences mediterranéennes, bastide

rénovée de 6 chambres avec 5 salles de bain située a 5mn de la Place des Lices a Saint-

Tropez et des plages de Tahiti. De beaux volumes.

Rez de jardin
e Grande entrée avec toilettes invités
Grand salon avec cheminée majestueuse
Salle a manger pouvant accueillir 10/12 personnes ouvrant sur un patio aménagé en salon
Grande cuisine aménagée donnant sur une terrasse couverte avec coin repas

2 chambres (lits de 180) avec chacune leur salle de bain I'une avec baignoire et wc, 'autre avec douche et wc

Etage
e 1 grande chambre de maitre (lit de 2m par 2m) ouvrant sur une terrasse aménagee face a la baie des Canoubiers

+ salle de bain (douche et baignoire et wc)

e 2 chambres communicantes (un lit de 160 et un de 180) ouvrant sur une terrasse face a la baie des Canoubiers.

Ces 2 chambres se partagent une salle de bain et un WC séparé




Vue sur la baie des Canoubiers sur un terrain paysage d’essences mediterranéennes, bastide

rénovée de 6 chambres avec 5 salles de bain située a 5mn de la Place des Lices a Saint-

Tropez et des plages de Tahiti. De beaux volumes.

Maison d’amis indépendante

e 1 suite (lit 180) avec salle de bain (douche et wc)

Equipements
e Piscine chauffée
e Garage
o Parking pour plusieurs véhicules
Portail électrique
Terrain de pétanque

Table de ping pong.




View on the bay of Canoubiers on a landscaped ground of Mediterranean essences,

renovated bastide of 6 bedrooms with 5 bathrooms located at 5mn from the Place des Lices in

Saint-Tropez and the beaches of Tahiti. Beautiful volumes.

Garden level
e Large entrance with guest toilet
e Large living room with majestic fireplace
e Dining room for 10/12 people opening on a patio
Large kitchen opening onto a covered terrace with dining area
2 bedrooms (beds of 180) each with their own bathroom, one with bath and toilet, the other with shower and

toilet

Floor
e 1large master bedroom (bed 2m by 2m) opening on a terrace facing the bay of Canoubiers + bathroom (shower
and bathtub and wc)
e 2 communicating rooms (one bed of 160 and one of 180) opening on a terrace facing the bay of Canoubiers.

These 2 rooms share a bathroom and a separate toilet




View on the bay of Canoubiers on a landscaped ground of Mediterranean essences,

renovated bastide of 6 bedrooms with 5 bathrooms located at 5mn from the Place des Lices in

Saint-Tropez and the beaches of Tahiti. Beautiful volumes.

Independent guest house

e 1 suite (bed 180) with bathroom (shower and wc)

Facilities
e Heated swimming pool
e Garage
e Parking for several vehicles
Electric gate
Petanque field
Ping pong table
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